Liebe Schützen, liebe Freunde,

das Olympische Feuer wurde in Olympia entflammt und wird als Fackel zur Olympischen Stätte gebracht.

Für die Spiele von 1972 wurde die Olympische Schießstätte in Garching- Hochbrück erbaut.

Das sind nun 50 Jahre her. Zur Erinnerung und zum 50jährigen Jubiläum der Olympia Schießanlage Hochbrück
hat unser Dachverband der BSSB einen Fackellauf ins
Leben gerufen. Der BSSB hat 8 Fackeln in die 8
Schützenbezirke entsendet. Die Fackeln werden durch
107 Gaue des BSSB getragen, bis sie wieder in
Hochbrück ankommen werden.

In wenigen Augenblicklich werden wir aus dem Schützengau Labergau die Fackel des BSSB an die Gaujugendleiterin des Schützengaues Hallertau Yvonne Müller überreichen

Fackelübergabe durch Gaujugendsprechen Sebastian Danzer an Yvonne Müller

Diese Fackel soll uns ein Symbol des Friedens und der Freiheit sein, sie soll uns ein Zeichen der Hoffnung und der Verbundenheit sein und soll uns stehts zu: gegenseitigen Respekt, Toleranz, Vielfältigkeit und zu Fair Play im Sport aber auch im alltäglichen Leben motivieren. Für diese Werte stehen wir gemeinsam ein und mit dieser Fackel wollen wir diese Werte weitertragen.

Dankeschön!

1. Gaujugendleiter Elvis Ursachi